

*Le gouvernement cubain
réaffirme sa volonté de renforcer
les liens avec la Croatie*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 sept (RHC) Le gouvernement cubain a ratifié dimanche sa volonté de continuer à renforcer les liens historiques d'amitié et de coopération avec la Croatie.

C'est ce qu'a déclaré le ministère cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, sur son compte du réseau social X, anciennement Twitter, à l'occasion du 31e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux nations.

En 2021, lors du deuxième cycle de consultations politiques inter-chancellerie, Cuba et la Croatie ont exprimé leur volonté de promouvoir le développement des relations économique-commerciales.

Le gouvernement remercie le pays européen pour sa position historique contre le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à la nation caribéenne.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334964-le-gouvernement-cubain-reaffirme-sa-volonte-de-renforcer-les-liens-avec-la-croatie>



Radio Habana Cuba